



Dourdan, le 25 Décembre 2005.

COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 16 DECEMBRE 2005

Absents excusés: CHARONNIER Thierry, CHEVALLIER Paul, DUVAL René, FICQUET Louise, VOISIN Pierre.

La séance se déroule en présence de Madame Maryvonne BOCQUET, Maire Adjointe chargée de l'animation et des sports.

Rapport moral:

Le Président rappelle que les activités de DOURDAN CYCLO TOURISME s'inscrivent dans le cadre proposé par la FFCT «Tourisme à vélo grandeur nature».

On doit constater que le club n'augmente pas son effectif et aurait besoin d'être mis sous perfusion. Cette constatation est générale parmi les clubs, les centres d'intérêt des adhérents potentiels se multipliant.

Le bulletin de santé pour 2005 est cependant flatteur: outre les participations aux randonnées régionales, le club a participé à:

- la semaine fédérale
- les randonnées en Sologne et à Saumur
- le brevet de randonneur des Alpes
- les 5 trophées essonniers
- les Roc'h des Monts d'Arrée, Chevreuse, Choisel, Les Granges, Poissy et la Polaire,
- la randonnée des châtaignes comme organisateur.

Rapport financier;

Le montant des dépenses est de 7 861,51€

Le montant des recettes est de 8 059,94€ d'où un excédent de 198,43€. Il reste en caisse 3 663,98€.

On doit remarquer que la randonnée des châtaignes n'a généré qu'un excédent de 395,01€. Ce résultat décevant est à imputer à la concurrence de Rambouillet le même jour et une certaine désaffection des cyclistes pour ce type de randonnée qui, il faut le dire, ne s'est pas renouvelée au fil des ans. Il ne faut pas grossir les conséquences de cette maigre recette, le club pouvant fort bien vivre sans ce revenu.

Compte rendu du commissaire aux comptes

Rien de particulier n'a été constaté.

Le bilan financier est adopté à l'unanimité.

Election au Conseil d'administration

Thierry CHARBONNIER est démissionnaire pour raisons personnelles.

Daniel LENNARD, sortant, ne se représente pas et Gilles DE RASSE est élu à l'unanimité.

Projet de budget pour 2006

Le Trésorier présente un projet de budget 2006 en équilibre avec un niveau de recettes et de dépenses de 7 600€.

Prévisions pour la saison 2006

Route : Outre les habituelles sorties du club est en préparation par Jean-Paul un week-end en Normandie, départ le 29/4 matin et retour le 1/5 après-midi avec au choix des formules gîtes sans les repas ou la pension complète en village vacances, dans ce cas de l'ordre de 83€ par personne sur la base de 20 personnes, logement en bungalow par 2 fois 2. Une préférence se manifeste pour la solution repas compris. La participation du D.C.T. serait de l'ordre de 25%. Il faudra retenir à la fin de l'année.

VTT: participation au Roc d'Azur, La Forestière dans le Jura plus Trophy en Essonne.

Récompenses:

Jean-Marc pour ses 12 000km cette année, dont la moitié en pignon fixe!
Sarah et Michel LAVAL et Joseph pour leur assiduité
Michel DELAFOSSE pour son BRA 20 ans après...,
Philippe et Marc pour le challenge essonnien,
Gilles et Pascal PARE pour le Roc'h des Monts d'Arrée,
Yves pour son assiduité et les deux séances hebdomadaires de gymnastique,
Armand pour son implication sans faille,
Alain BOURGPOIN, Espoir qui doit confirmer en 2006 (un maillot rétro D.C.T.)
Daniel pour avoir, entre autres papiers, noirci ce dernier.

Questions diverses

Le Conseil d'administration propose de n'organiser la randonnée des châtaignes qu'une année sur deux, la prochaine ayant lieu le dimanche 10 septembre 2006 en accord avec les voisins ST Arnoult et Rambouillet.

Michel LAVAL a proposé de sortir l'hiver le samedi après-midi au lieu du dimanche matin à cause de la température. Les avis sont divergents avec une majorité pour cette proposition. Liberté est laissée à chacun.

Le Conseil d'Administration a décidé de ne pas organiser autant de réunions l'hiver où il ne se passe pas grand'chose. Par conséquent **la prochaine réunion aura lieu le 3 mars 2006.**

Pour Tonio qui nous représente à vélo au Portugal: il est assuré pour trois mois, délai à l'issue duquel il devra rentrer en France pour se refaire une virginité.

Le 7 janvier 2006, a lieu la soirée des associations ainsi que la représentation théâtrale de Louissette à Boissy le Sec+++.

Le nouveau local du D.C..T ne lui sera pas attribué avant la fin 2006 (anciennement TULIPIA).

La gymnastique reprend le 6 janvier 2006

Le numéro 18 du Cyclo déchainé est remis en séance (merci à Jean-Paul et Françoise)

A TOUS UNE BONNE FIN D'ANNEE ET NOS MEILLEURS VŒUX POUR 2006